



## EL PRECIO DE LA FAMA

# Reducen sentencia a Héctor N

**H**éctor Parra fue beneficiado con una reducción en su sentencia judicial. Inicialmente fue condenado a 13 años y 10 meses de prisión por delitos de abuso sexual agravado y corrupción de menores, pena fue disminuida a 12 años y 6 meses por el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México.

El actor fue detenido en junio de 2021 y canalizado al Reclusorio Oriente. También deberá pagar una multa de 78 mil 885 pesos y una reparación del daño de 109 mil 200 pesos. Ante esta situación, su hija Daniela Parra anunció la intención de interponer un amparo directo,

bajo el argumento de irregularidades en el proceso judicial; incluso busca la absolución de su padre.

Este caso ha generado un intenso debate público, con opiniones divididas sobre la culpabilidad de Parra y la justicia del proceso legal. La solicitud de amparo directo representa un esfuerzo por parte de la defensa para revisar y potencialmente revertir la sentencia actual.

La resolución de este recurso será determinante para el futuro de Héctor Parra y podría sentar precedentes en casos similares en el sistema judicial mexicano.

Alicia Machado, ex-Miss Universo y ganadora de la primera temporada de *La Casa de los Famosos*, expresó su opinión sobre la posible participación de Niurka Marcos en la edición *All-Stars* del reality show de Telemundo. La venezolana dijo que la vedette debe quedar fuera del programa porque la comunidad cubana en Estados Unidos no merece la representación de una mujer que pelea con todo el mundo y siempre es escandalosa.

La relación entre ellas es tensa desde el pasado, con intercambios de críticas y desacuerdos en diversos medios.

La posible inclusión de Niurka Marcos en el proyecto ha sido objeto de especulación al considerar sus anteriores acusaciones contra Telemundo por supuestas campañas de des-

prestigio en su contra, luego de su eliminación en una temporada anterior.

La familia Aguilar tomó medidas para contrarrestar la difusión de noticias falsas que afectan su reputación. Recientemente crearon cuentas oficiales en redes sociales, como "Prensa Aguilar Oficial" en Instagram, dedicadas exclusivamente a desmentir información errónea y aclarar rumores infundados.

En ese tenor está el caso de los rumores sobre una supuesta infidelidad de Christian Nodal hacia Ángela Aguilar con una tiktokker. A través de su cuenta oficial, la familia dijo que esa es información falsa y sin fundamento; además, enfatizaron que las pruebas presentadas eran manipulaciones destinadas a ganar notoriedad en redes sociales.

También han utilizado estas plataformas para desmentir otros rumores, como la supuesta salida de Pepe Aguilar de México.

Con estas acciones, la dinastía Aguilar busca proteger su imagen pública y proporcionar información verificada a sus seguidores, y así enfrentar de manera proactiva la propagación de noticias falsas en el ámbito digital.

Tengo un pendiente, ¿lograrán aclarar todos los dimes y diretes para salvaguardar su integridad? Aunque también deberían revisar sus acciones.

Hay más... pero hasta ahí les cuento.

